
■卓話者紹介　　　　　　　　　諸田豊二君　
先生とは20数年来のお付き合いで、群馬

県葬祭霊枢事業協同組合理事長で、関東でも
理事、全国にも出られ、一番業界の情勢に詳
しい方です。更に全国霊枢自動車協会の群馬
県協会会長も勤められています。私より１才
先輩ですが若々しく活躍されています。
■卓　話
藤岡RCに41才で入会し26年目になり、

会長も経験させていただきましたが沼田にお
伺いして学ばさせていただきました。
葬儀屋は昔は低い地位に見られ、あまり喜
ばれる仕事ではありませんでした。葬儀は花
輪屋、仏具屋、造花屋等が多く係わったので
すが少なくなり、斎場を持った葬儀社が多く
なり、そこで一切を仕切っています。女性が
働く人も多くなり様変わりして、いやがられ
ない職場になってきました。
全国で9000弱の事業者があり、JAや互助

会がたぶん含まれていないと思います。平均
１社当たり16名、20人以下７割です。平均
年商２億強、内５割が１億から１億５千万、
業界２兆円で、その半分は互助会系です。葬
儀費用190万円で内お寺が50万という統計
があります。
日本の葬儀は独自の文化になっていて、地
域により、宗派により仕きたりが違います。
群馬県は190社で500億円、年２万件となっ
ています。大手では大阪の互助会が全国展開
していて500億で35,000件、次に山口で
328億を134店、愛知255億を100店と全て
互助会です。群馬県にメモリードが埼玉東京
まで展開し138億で６位となっています。こ
のように互助会は拡大されています。互助会
制度は資金安定化のため合併が多くなり巨大

化されています。
業界も質を上げるため、ディレクター制度

の国家資格を作りました。映画「おくり人」
で世間の理解度も上がり見る目も変わったか
と思います。全葬連は、能率産業大学と連携
しビジネススクールを開校し、業界の向上を
目指しています。認可制で届け出義務もない
ので統制できませんので、質の向上が問われ
ています。外国人の増加で亡くなった方を祖
国に送るのに処理が必要で年間２万件以上に
なっています。
沼田に互助会が入っていないのは良い事で

す。お客様から一定額を積み立てて葬儀や結
婚式の費用を安くしますという内容です。し
かし一般の方と実際は差が少なくトラブルが
多くなっています。会はホールを建設するの
で、その費用に流用してしまうのがほとんど
ですのでご注意下さい。
やはり、一番は地元の気心しれた業者に送

っていただいて下さい。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　関　真一君
■来賓及び来訪ロータリアン
群馬県葬祭霊柩事業協同組合理事長　

林　直男様
第５区分ガバナー補佐　　　　町田　久君
米山奨学生　　　　チンソグリ・オユさん

保坂充勇会長
ロータリー財団に申請している、バングラ

ディッシュの飲料水に含まれるヒ素濃度と住
民健康悪化の相関関係の調査と、遠隔診療装
置に対する支援にグローバル補助金の申請が
採択されました。DDF19 , 7 7 3ドル、
WF22,773ドル、沼田RC3000ドル、地元
RC3000ドルで48,546ドルの事業費です。
協力組織は、群馬大学、東邦大学、ダッカ

大学、バングラディッシュNPO又は、NGO。
NPO法人日本遠隔治療協会と遠隔治療の第
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一人者である利根中央病院の郡先生です。
地元では、群大で米山奨学生だった方で、

当例会にも来ていただいたアンワルル・ハク
ー医学博士です。私が地区幹事の時米山奨学
生に選びました。
ヒ素研究は世界でも難しいのであまり行わ
れておりませんが、70カ国以上苦しんでい
る国があり、成功すれば多くの国に支援の手
が差しのべられる事と思います。皆様方のご
協力をお願いします。

桑原　滋副幹事
◎例会変更
・12月19日ディラン６時30分、クリスマス
家族会。
・１月７日ベラ・ヴィータ７時、新年例会。
◎次年度地区役員
・横山公一君　規定審議会立法案検討委員会
副委員長、財団監査委員
・天野純一君　インターアクト委員長
◎グローバル補助事業視察予定
2014年５月７～10日バングラディッシュ

◎SAA出席委員会　　 南雲達也副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・林　直男君（藤岡RC） 沼田RCで卓話を
させていただき。
・町田　久君（渋川RC） 公式訪問にお伺
いさせていただき。
・保坂充勇君　雨があがってくれて感謝。オ
ユさんに第一子が誕生したことを祝し。町
田ガバナー補佐訪問に感謝。卓話者に林直
男様をお迎えでき。
・宮澤孝幸君　米山奨学生オユさんが11月
18日無事に女の子を出産会長・幹事はじ
め皆様方に何かとご配慮いただきありがと
うございました。勉学と育児の両立となり
ますが健康に注意され頑張って下さい。
・諸田豊二君　我々業界で県のトップに卓話
をお願いしました。
・水石清治君　卓話の林先生は葬儀関係で県
のトップ。もう一面は花屋さんで20年位
前には一緒に花屋談議をしたものです。
・山田龍之介君　８日RLIセミナー３回目を

桑原滋副幹事と受け。リーダーの水石・松
野両パストにお世話になり。これで次年度
うまく行けば良いのですが。

・桑原伸一郎君　11月20日原新町元気まつ
りを開催。天候にも恵まれ盛大にでき、皆
様のご協力に心より感謝いたします。

・ニコニコ一週間　卓話に林直男先生と町田
久ガバナー補佐をお迎えして
松野正一君　　小暮正人君　　天野純一君
桑原　裕君　　木下　進君　　前田善成君
富澤勝美君　　荒井静雄君　　飯島千明君
今井幸吉君　　関　真一君　　割田一敏君
櫛渕光彦君　　南雲達也君　西田俊太郎君
角田　隆君

◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　角田　隆君　　宮澤孝幸君
今井幸吉君　　春日政志君　山田龍之介君
木下　進君　　阿形登氏君　　小暮正人君
諸田豊二君　　前田善成君　　富澤勝美君
割田一敏君　　塩浦敬之君　　宮内明彦君

◎利根沼田防犯協会　　　　　　天野純一君
防犯協会では毎年、青少年健全育成と体力

強化のため柔剣道大会を開催しています。今
年は無事に終了しましたが、手続上のため後
になりましたけど、ご協力をお願いします。
41,000円のご協力誠にありがとうござい

ました。

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 33名 ５名 76.00％

幹事報告

委員会報告

■町田久第５分区ガバナー補佐挨拶　　　　　
公式訪問と地区大会のお礼にお伺いしまし

た。本田ガバナー公式訪問は当分区から始ま
り、12月前橋地区で終わります。ご協力あ
りがとうございました。地区大会は今までと
内容を変えクラブ紹介も午後になりました。
ロータリーモメントでは、水石さんに発表し
ていただき、渋川クラブでも好評でした。今
まででしたらほぼ役目は終わるのですが、今
年はガバナーの方針でIMを行う事になりま
した。２月９日を予定し案内をしますのでご
出席をお願いします。交流を深めるものにし
たいと考えています。多くの参加をお待ちし
ています。

■チングリ・オユさん挨拶
先月はお伺いできずにすみませんでした。

11月18日女の子を無事に出産いたしました。
これからは親としても頑張ります。


